

Des milliers de personnes sont attendues à la cérémonie nationale en hommage à Che Guevara



Santa Clara, 4 oct. (RHC).- Des milliers de personnes sont attendues dimanche matin à Santa Clara à la cérémonie nationale pour le 50e anniversaire de l'assassinat du Che en Bolivie.

La Place qui porte son nom reçoit aujourd'hui la touche finale pour accueillir cette grande rencontre. A la présidence il y aura plusieurs de ses compagnons de lutte et des travailleurs de fabriques inaugurées par le Che lorsqu'il occupait le poste de ministre des Industries de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143360-des-milliers-de-personnes-sont-attendues-a-la-cereemonie-nationale-en-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba